



Vue d'ensemble de la cour prise de la tour (depuis le sud) : à gauche, l'internat (J. Deyrolle, architecte, 1952). A droite : extensions de 1985 et 1987 : "foyer-bar-cinéma" et CDI, façade sud, prise de l'étage de l'internat (M. Ysvelain et Cl. Blin, architectes.), à l'arrière plan, salle Île-de-Groix et logement de fonction.

IVR53\_20195600681NUCA

Auteur de l'illustration : Bernard Bègne

Date de prise de vue : 2019

(c) Région Bretagne

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation